

Le Pardon Notre-Dame du Roncier de Josselin attire toujours les fidèles

(article publié sur le site du Ouest France le 09/09/2023 à 11h00)

Le pardon Notre-Dame du Roncier de Josselin (Morbihan) s'est tenu vendredi 8 septembre 2023, réunissant les fidèles autour de la Vierge, dont les élèves de l'école Saint-Gildas de Guégon, venus à pied depuis leur école.

Les élèves de l'école Saint-Gildas de Guégon. | OUEST-FRANCE



Pour le 1215^e anniversaire du Pardon, les croyants étaient au rendez-vous, vendredi 8 septembre 2023. Parmi eux, Marie-Thérèse, qui vient chaque année : « Tous les ans je fais le déplacement, nous avons la chance d'avoir ce grand Pardon près de chez nous. Je retrouve des amies pour venir passer un bon moment autour du Pardon. »

Chaque paroisse s'est succédé lors de la procession dans la ville de Josselin ([Morbihan](#)). Parmi eux, derrière leur bannière fabriquée à l'école, les élèves de l'école Saint-Gildas de Guégon, venus à pieds depuis leur établissement pour l'occasion. « Nous sommes partis à 9 h de l'école et avons marché pour arriver à 10 h à Josselin. Nous sommes allés à la célébration dans l'église mais nous avons eu une petite pause où les maîtresses nous ont expliqué l'histoire de Notre-Dame du Roncier », explique Louen, Klervie, Margaux et Loris.

Une quarantaine d'élèves s'est donc rendue à cet événement, tous ravis de leur expérience. « On a adoré lancer des fleurs sur la Vierge, c'était très joli et après elles étaient toute par terre », confie Margaux et Klervie. Tous les élèves avaient déjà participé mais semblent prêts à réitérer l'expérience l'année prochaine.